



Ellisse

it. Lasciati cullare dall'eleganza indiscussa di Ellisse: una perfetta armonia di forme capace di accogliere.

A sinistra, esterno vasca laccato Malto opaco.

en. Immerse yourself in the effortless elegance of Ellisse. Its flawlessly proportioned design invites you to unwind in luxurious comfort.

Left: matt Malto lacquered exterior.

fr. Laissez-vous séduire par l'élégance sans pareille d'Ellisse. Son design aux proportions parfaites vous invite à vous détendre dans un confort luxueux.

À gauche, la baignoire est laquée extérieurement en Malto mat.

Perfetta armonia di forme

en. A perfect harmony of shapes

fr. L'harmonie parfaite des formes



it. Sopra, vasca in Aquatek Light Bianco opaco, a destra vasca laccata internamente ed esternamente in Verde Canna opaco.

en. Above: bathtub in matt Bianco Light Aquatek. Right: bathtub with a matt Verde Canna lacquered finish both inside and outside.

fr. Ci-dessus, baignoire en Aquatek Light dans la finition Bianco mat. À droite, baignoire dans la finition laquée Verde Canna mate à l'intérieur et à l'extérieur.

Ellisse





Elisse

it. Diverse configurazioni, diverse opzioni per celebrare il proprio momento relax. Soluzioni che seguono, valorizzano e reinterpretano lo spazio.

A sinistra, esterno vasca laccato Nero opaco.

en. Plenty of arrangements and options for your perfect relaxation moments. Bathtub solutions that enhance and redefine your bathroom.

Left: Nero matt lacquered exterior.

fr. Différentes configurations et différentes options pour célébrer vos moments de détente. Des solutions de baignoires qui améliorent, valorisent et réinterprètent l'espace.

À gauche, la baignoire est laquée extérieurement en Nero mat.

Connotazione e valorizzazione dello spazio

en. Bathe in brilliance

fr. La connotation et la valorisation de l'espace.



it. Vasca Ellisse in versione nicchia laccata esternamente in Nero opaco.

en. Ellisse bathtub in a recessed version, with a Nero matt lacquered exterior.

fr. Baignoire Ellisse dans la version en niche laquée extérieurement en Nero mat.

Ellisse





it. Vasca Ellisse in versione ad angolo
in Aquatek Light Bianco opaco.

en. Ellisse bathtub in a corner version, in matt
Bianco Light Aquatek.

fr. Baignoire Ellisse dans la version d'angle en
Aquatek Light Bianco mat.



it. Vasca Ellisse in versione centro parete laccata internamente ed esternamente in Cobalto opaco.

en. Ellisse bathtub in a back-to-wall version, with a Cobalto matt lacquered finish both inside and outside.

fr. Baignoire Ellisse dans la version centrée sur le mur, laquée intérieurement et extérieurement en Cobalto mat.

